

La titular de la Sedesa, Oliva López Arellano adelantó que se analiza ampliar los horarios de atención o abrir kioscos móviles en las zonas donde se tenga registrada una mayor demanda.

Incrementa afluencia en kioscos COVID; la mayoría son jóvenes

Al día se realizan 12 mil 500 pruebas rápidas y debido a la alta demanda se podría incrementar a 22 mil: Sedesa

Contagios

Adriana Rodríguez

metropoli@cronica.com.mx

El número de personas que asiste a los kioscos COVID para saber si contrajeron la enfermedad ha incrementado y la mayoría de quienes son atendidos son jóvenes, entre ellos informó la Secretaría de Salud local (Sedesa).

"Hay población más joven, grupos de trabajadores, que en sus sitios de trabajo les solicitan una prueba, y personas más jóvenes e incluso niños, tenemos mayor demanda que no habíamos identificado en otros momentos", expuso la titular de la Sedesa, Oliva Lopez.

Apuntó que de las pruebas realizadas diariamente, se ha detectado que entre cuatro a siete casos son de niños y actualmente cuatro menores se encuentran hospitalizados.

Ya en varios puntos, la gente ha reportado que no han alcanzado a realizarse la prueba debido a la cantidad de gente que ya está formada desde temprana hora. Las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Álvaro Obregón son las que registran mayor afluencia. Sin embargo, dijo la funcionaria "no significa que tengan más incidencia".

Acotó que se realizan en promedio alrededor de 12 mil 500, en los últimos días, pero esta cifra podría incrementarse hasta en 22 mil pruebas, "que es lo máximo que hemos hecho en un día".

Muchos de los asistentes, solicitan a quienes les realizan la prueba que les proporcionen algún comprobante, ya que les son solicitados en sus empleos.

Ante este incremento, López Arellano adelantó que se analiza ampliar los horarios de atención o abrir kioscos móviles para que acudan a las zonas donde se tenga registrada una mayor demanda.

Para conocer la ubicación de los kioscos COVID se encuentra disponible la página http://test.covid19.cdmx.gob. mx. También puede consultarse a través de un mensaje de texto gratuito con la palabra "prueba" al teléfono 51515.

"Hay población más joven; grupos de trabajadores, que en sus sitios de trabajo les solicitan una prueba e incluso niños", dice Oliva López, titular de la Sedesa

Ciudad de México

Ahora toca vacuna a millennials de Iztapalapa e Iztacalco

El gobierno de la Ciudad de México informó este sábado que del martes 13 al sábado 17 de julio se vacunará con la primera dosis contra el virus del COVID-19 a las personas de 30 a 39 años de las alcaldías Iztapalapa e Iztacalco, informó el gobierno de la Ciudad de México.

Como parte de la fase 20 de vacunación, se espera aplicar un total de 382 mil 306 dosis a las personas de treinta años de edad que radican en las alcaldías mencionadas.

Durante videoconferencia de prensa, se informó que la vacuna que se aplicará es la AstraZeneca.

Las sedes de vacunación para este sector de la población son cinco en total. En la alcaldía Iztapalapa se ubicarán en el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos Número 7 Cuauhtémoc, Telecom / Telecomunicaciones de México, Facultad de Estudios Superiores (FES) Zaragoza y la Unidad Habitacional Militar El Vergel.

En la alcaldía Iztacalco se contará con una única sede, la cual se ubicará en los pabellones del Palacio de los Deportes.

Una vez que las personas sean vacunadas, recibirán la fecha para la segunda dosis, la cual podría aplicarse entre el 7 de septiembre y el 5 de octubre.

SEGUNDA DOSIS PARA LOS DE 40

Además, en la alcaldía Miguel Hidalgo se aplicará la segunda dosis de la vacuna Pfizer a los adultos de 40 años. En este caso, se prevé aplicar 70 mil 854 dosis.

En este caso, las sedes de atención se ubicarán en Campo Militar Marte y la Biblioteca Vasconcelos.

Además, las mujeres embarazadas mayores de 18 años y las personas que por algún motivo no hayan acudido a vacunarse, pueden acudir a cualquiera de las unidades vacunadoras.

Para agilizar el proceso de vacunación, el gobierno capitalino recordó que es necesario acudir a las sedes con el expediente de vacunación debidamente llenado, además de identificación oficial y comprobante de domicilio.

El documento puede descargarse a través de la página mivacuna.salud.gob.mx

La Secretaría de Saud de la Ciudad de México informó que hasta el momento se han aplicado 49 millones 857 mil 20 dosis.

De acuerdo con el último reporte presentado, la Ciudad de México acumula hasta el momento 704 mil 488 casos confirmados de COVID-19, así como 44 mil 747 muertes•